

BLUE BOT

Bedienung über die App



Der Blue Bot lässt sich im Gegensatz zum Bee Bot über eine App steuern. Dazu wird zwischen dem Tablet / Smartphone und dem Blue Bot eine Bluetoothverbindung hergestellt. Dies geschieht sehr intuitiv in der kostenlosen App, welche in den Appstores erhältlich ist. Beachten Sie bitte, dass auf dem entsprechenden Endgerät Bluetooth eingeschaltet ist. Die App ist auch ohne Blue Bot nutzbar.

Mithilfe der App kann der Blue Bot über Bodenmatten und durch Parcours gesteuert werden. Der jeweilig programmierte Schritt, der gerade vom Bodenroboter ausgeführt wird, wird in der App farblich gekennzeichnet. So lassen sich eventuelle Fehler schnell erkennen und korrigieren.



In der App kann der Schwierigkeitsgrad zudem erhöht werden. Neben dem Erstellen von virtuellen Hindernissen, kann auch die Auswahl der Funktionstasten eingeschränkt werden. Diese Funktionen und komplexeren Programmierungen machen den Roboter gerade für ältere Kinder attraktiv. Durch diese Möglichkeiten bietet sich ebenfalls das differenzierte Arbeiten an. Die Kinder können mit den Übungsaufgaben und komplexen Programmierungen belohnt werden oder erhalten eine Vertiefung in das Thema.

Die Erstellung eigener Bodenmatten in der App fördert neben den Programmierungskennntnissen ebenfalls die Kreativität. Auf der Homepage des Blue Bot-Anbieters können zudem noch weitere Bodenmatten kostenlos für die App heruntergeladen werden.